

# Die Gruppe K.6 musizierte beim Prinzentreffen im NRW-Landtag

Bereits zum 10. Mal musizierte die Gruppe K.6 bei der Karnevalsveranstaltung im Landtag Nordrhein Westfalen. Ein geladen von der Landtagspräsidentin Carina Gödecke begleitete K.6 das bunte Abendprogramm mit Akteuren aus ganz Nordrhein Westfalen. Zu dieser Veranstaltung waren 100 Prinzenpaare aus NRW eingeladen. Bekannteste Gäste waren das Prinzenpaar der Landeshauptstadt Düsseldorf, Prinz Michael I. und Venetia Pia, sowie Prinz Bernd I. mit Hofstaat der Stadt Aachen. Durch das Programm führte Bernd Grothe, 1. Vorsitzender des Mönchengladbacher Karnevals Verband. K.6 konnte in den letzten zehn Jahren viele Freundschaften in NRW knüpfen und hat den Kreis Kleve (Aussage der Organisatoren) „fantastisch“ vertreten.



Die K.6-Musiker auf der Bühne in Düsseldorf.

FOTO: PRIVAT